


C’est avec plaisir que l’équipe du Spa Grand Coeur Latin 
vous accueille tous les jours de 07h à 21h.

Our Spa Grand Coeur Latin team is delighted to 
welcome you every day from 7 AM to 9 PM.
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Soins Corps
Body Treatments



Soins Visage
Face Care



SOIN SIGNATURE 
L’art et l’expérience d’un protocole ciselé.
Retrouvez une peau sublime, un contour du visage redessiné, grâce aux 
actifs, à l’efficacité prouvée de nos produits et aux gestes précis de nos 
experts beauté . 

Find sublime skin, a redesigned facial contour, thanks to the active ingredients, 
the proven effectiveness of our products and the precise actions of our beauty 
experts.

OPTIMIZER 
Un soin raffermissant et une expérience  aromatique et sensorielle unique à 
l’efficacité immédiatement visible et durable.

A firming treatment and a unique aromatic and sensory experience with immediately 
visible and lasting effectiveness.

ENERGY GLOWING
Le soin anti-âge parfait combiné avec des vitamines pour une peau radieuse , 
sublime et reposée. 

The perfect combination between vitamins and anti-aging actives for a radiant and 
firm sublimated skin.

ICONIQUE
Dans ce soin, la technicité se décline en différentes étapes de soins pour 
répondre à chaque besoin de votre peau. Après un nettoyage minutieux, le soin 
est personnalisé avec un massage et un masque associé à un concentré d’actifs 
pour stimuler et optimiser les bienfaits de votre peau. 

Treatment personnalized, with a specific massage associated with a concentrate of 
active ingredients to stimulate and optimize the benefits on the skin before continuing 
with the application of the mask, for an incomparable immediate result.

60 min • 160 €

60 min • 165 €

60 min • 165 €

75 min • 180 €

Soins du Visage
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Soins Esthé�ques
Beauty Care



ACCÈS : Nos installations  sont réservés aux clients de l’hôtel. Les 
enfants sont les bienvenus, sous la surveillance d’un adulte. Le hammam 
est réservé aux personnes âgées de plus de 18 ans.

HEURE D’ARRIVÉE: Nous vous recommandons d’arriver 10 
minutes avant votre soin pour avoir le temps de vous changer, de vous 
détendre et de profiter des équipements du spa. Tout retard affectera la 
durée du traitement programmé. 

SAVOIR-VIVRE: L’ambiance du spa est dédiée à la relaxation et à la 
sérénité. Nous vous prions de respecter la confidentialité et la tranquillité 
de tous les clients du spa. Les téléphones portables et les appareils photos ne 
sont pas acceptés dans l’enceinte du spa. Il est également interdit de 
consommer de l’alcool et de fumer. 

POLITIQUE D’ANNULATION: Les clients annulant leur 
traitement moins de 24 heures avant l’horaire du rendez vous se verront 
facturer l’intégralité du service. 

ÉTAT DE SANTÉ: Au moment de la réservation, veuillez nous 
signaler toute maladie, allergie ou blessure susceptible de modifier votre 
choix de traitement. 

FEMMES ENCEINTES: Nous proposons des traitements 
spécialement conçus pour les femmes enceintes ou allaitantes. L’équipe de 
notre spa vous guidera dans la sélection des traitements les mieux adaptés 
pendant cette période particulière.

OBJETS DE VALEUR: Des casiers sont mis à votre disposition, nous 
invitions nos clients à prendre soin de leurs effets personnels. L’hôtel 
décline toute responsabilité en cas de perte ou de vol.

TARIFS: Nos tarifs sont mentionnés en euros,  et sont susceptibles d’être 
modifiés à tout moment. Toute demande en chambre sera susceptible d’un 
supplément.

INFORMATIONS PRATIQUES

ACCESS: Our installations are reserved for hotel guests. Children are 
welcome, under adult supervision. The hammam is reserved for people 
over 18 years old.

ARRIVAL TIME: We recommend arriving 10 minutes before your 
treatment to allow time to change, relax and enjoy the spa amenities. Any 
delay will affect the duration of the scheduled treatment. 

LIVING: The spa atmosphere is dedicated to relaxation and serenity. We 
ask you to respect the confidentiality and tranquility of all spa clients. Cell 
phones and cameras are not accepted inside the spa. It is also forbidden to 
consume alcohol and smoke. 

CANCELLATION POLICY: Clients canceling their treatment less 
than 24 hours before the appointment time will be charged the full service. 

HEALTH CONDITION: At the time of booking, please notify us of 
any illness, allergy or injury that may affect your choice of treatment.

PREGNANT WOMEN: We offer treatments specially designed for 
pregnant or breastfeeding women. Our spa team will guide you in selecting 
the most suitable treatments during this particular period.

VALUABLES: Lockers are available to you, we invite our customers to 
take care of their personal belongings. The hotel declines all responsibility 
in the event of loss or theft.

PRICES: Our prices are mentioned in euros, and are subject to change at 
any time. Any room request will be subject to an additional charge.
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Nos Partenaires Beauté


